

Medieninformation

Dr. Kilian Lembke
Pressesprecher
Kommunikation und
Gesellschaftliches Engagement
Fachbereichsleiter
Medien und Kommunikation
Telefon +49 431 5335 - 506
Mobil +49 151 688 705 46
kilian.lembke@sgvsh.de

7. August 2020

Neuer Geschäftsführer des Sparkassen- und Giroverbandes für Schleswig-Holstein

Harald Weiß wird neuer Geschäftsführer des Sparkassen- und Giroverbandes für Schleswig-Holstein. Der 56-jährige Sparkassendirektor übernimmt damit zentrale Aufgaben des Dachverbands, Partners und Dienstleisters der schleswig-holsteinischen Sparkassen.

Nach seinem Abitur am Jakob-Grimm-Gymnasium in Rotenburg/Fulda absolvierte Weiß ab 1983 eine Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg. Zu seinen beruflichen Stationen gehörten die Sparkasse Wartburgkreis/Wartburg-Sparkasse u. a. als Vorstandsmitglied und die Sparkasse Hennstedt-Wesselburen als Vorstandsvorsitzender. Seit der erfolgreichen Integration in die Sparkasse Mittelholstein AG, an der Weiß maßgeblich mitgewirkt hat, ist er deren Vorstandsmitglied.

„Ich freue mich sehr auf die neuen Aufgaben im Sparkassen- und Giroverband. Die Sparkassen Schleswig-Holsteins stehen vor vielen Herausforderungen aber auch Chancen. Die Digitalisierung, der demographische Wandel und nicht zuletzt die wirtschaftlichen Auswirkungen der Corona-Pandemie sind große Aufgaben in den nächsten Jahren. Diese Themen möchte ich zusammen mit dem Sparkassen- und Giroverband aktiv für die Sparkassen und ihre Kund*innen gestalten,“ so Harald Weiß.

„Mit Harald Weiß bekommt der Sparkassen- und Giroverband einen versierten und erfahrenen Experten für die Themen und Aufgaben der Sparkassen, der zusammen mit meinem Nachfolger im Amt des Verbandspräsidenten, Oliver Stolz, die vor ihnen liegenden Herausforderungen und Chancen annehmen wird,“ ist sich Reinhard Boll sicher.

Harald Weiß tritt die Geschäftsführung am 1. November 2020 an.